
 
 
 
 
 

Chant d’entrée :     G 297-2 
 

Pour que l'homme soit un fils à son image,. 

Dieu l'a travaillé au souffle de l'Esprit. 

Lorsque nous n'avions ni forme, ni visage, 

          Son amour nous voyait libres comme lui. 

         Nous tenions de Dieu la grâce de la vie, 

Nous l'avons tenue captive du péché : 

Haine et mort se sont liguées pour l'injustice, 

         Et la loi de tout amour fut délaissée. 

 

Quand ce fut le jour et l'heure favorable, 

Dieu nous a donné Jésus, le Bien-Aimé : 

L'arbre de la croix indique le passage 

         Vers un monde où toute chose est consacrée 

 

        Qui prendra la route vers ces grands espaces ? 

Qui prendra Jésus pour maître et pour ami ? 

L'humble serviteur a la plus belle place ! 

        Servir Dieu rend l'homme libre comme lui 

 
Prière pénitentielle :                                  Jésus Christ, Sauveur du monde, prends pitié!   

                            O Seigneur, toi qui nous aimes, prends pitié ! Fils de Dieu, livré pour nous, prends pitié ! 

 

Lettre de saint Jacques                   5, 1-6 

Écoutez-moi, vous, les gens riches ! 

Pleurez, lamentez-vous, car des malheurs 

vous attendent. Vos richesses sont pourries, 

vos vêtements sont mangés des mites, votre 

or et votre argent sont rouillés. 

Cette rouille vous accusera, elle dévorera vos 

chairs comme un feu. Vous avez amassé de 

l'argent, alors que nous sommes dans les 

derniers temps ! Des travailleurs ont 

moissonné vos terres, et vous ne les avez pas 

payés; leur salaire crie vengeance, et les 

revendications des moissonneurs sont 

arrivées aux oreilles du Seigneur de 

l'univers. Vous avez recherché sur terre le 

plaisir et le luxe, et vous avez fait bombance 

pendant qu'on massacrait des gens. Vous 

avez condamné le juste et vous l'avez tué, 

sans qu'il vous résiste. 

 
 
 

Psaume 18  
Dieu nous a donné sa Loi, sa Parole, la lucidité de la 

foi. Nous lui disons merci. Mais nous lui disons aussi, 

avec le psalmiste: Seigneur, préserve ton serviteur de 

l'orgueil 

 
 
 
 

La loi du Seigneur est parfaite, 
qui redonne vie; 
la charte du Seigneur est sûre, 
qui rend sages les simples. 
 

La crainte qu'il inspire est pure, 
elle est là, pour toujours; 
les décisions du Seigneur sont justes 
et vraiment équitables. 
 

Aussi ton serviteur en est illuminé; 
à les garder il trouve son profit. 
Qui peut discerner ses erreurs ? 
Purifie-moi de celles qui m'échappent. 
 

Préserve aussi ton serviteur de l'orgueil: 
qu'il n'ait sur moi aucune emprise. 
Alors je serai sans reproche, 
pur d'un grand péché.. 

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc       9, 38...48 

Jean, l'un des Douze, disait à Jésus: "Maître, nous avons vu quelqu'un chasser des 

esprits mauvais en ton nom; nous avons voulu l'en empêcher, car il n'est pas de ceux 

qui nous suivent." Jésus répondit: "Ne l'empêchez pas, car celui qui fait un miracle en 

mon nom ne peut pas, aussitôt après, mal parler de moi; celui qui n'est pas contre 

nous est pour nous. Et celui qui vous donnera un verre d'eau au nom de votre 

appartenance au Christ, amen, je vous le dis, il ne restera pas sans récompense. Celui 

qui entraînera la chute d'un seul de ces petits qui croient en moi, mieux vaudrait pour 

lui qu'on lui attache au cou une de ces meules que tournent les ânes, et qu'on le jette à 

la mer. Et si ta main t'entraîne au péché, coupe-la. Il vaut mieux entrer manchot dans 

la vie éternelle que d'être jeté avec tes deux mains dans la géhenne, là où le feu ne s'éteint pas. Si ton pied 

t'entraîne au péché, coupe-le. Il vaut mieux entrer estropié dans la vie éternelle que d'être jeté avec tes deux 

pieds dans la géhenne. Si ton œil t'entraîne au péché, arrache-le. Il vaut mieux entrer borgne dans le Royaume 

de Dieu que d'être jeté avec tes deux yeux dans la géhenne, là où le ver ne meurt pas et où le feu ne s'éteint 

pas." 
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Prière universelle : 

 
 

 
Pour l'Église universelle... 
Qu'elle se montre ouverte et accueillante. 
Qu'elle ne juge pas et ne condamne pas. 
 
Pour ceux qui ont mission de guider les autres, 
pour les politiques, les enseignants... 

                Que leur esprit soit ouvert et réceptif 
 

Pour ceux qui se laissent corrompre par l'argent… 
Qu'ils comprennent que le chemin du bonheur 
est celui de l'amour et du service. 
 
Pour nous tous et notre communauté... 
Que nous mettions notre confiance 
dans la force et la fidélité de Dieu. 

Prière eucharistique : 
 

Sanctus   St L. 
 

Saint, Saint, Saint le Seigneur Dieu de l'univers.  Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. 

Hosanna au plus haut des cieux! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.  

Hosanna au plus haut des cieux. 
 

Anamnèse   C 099 
 

Christ est venu, Christ est né.  Christ a souffert, Christ est mort. Christ est ressuscité, Christ est vivant. 

Christ reviendra, Christ est là, Christ reviendra, Christ est là 
 
 

Donne la paix :  
 

Donne la paix, donne la paix, donne la paix à ton frère (bis) 

Christ est venu semer l’amour donne l’amour à ton frère (bis) 

Christ est venu semer la paix, donne la paix à ton frère. 

 
Chant de communion :  
 

VENEZ! APPROCHONS-NOUS DE LA TABLE DU CHRIST, 

IL NOUS LIVRE SON CORPS ET SON SANG, 

IL SE FAIT NOURRITURE, PAIN DE VIE ÉTERNELLE, 

NOUS FAIT BOIRE À LA COUPE DES NOCES DE L'AGNEAU ! 
 

La Sagesse de Dieu a préparé son vin, elle a dressé la table, elle invite les saints : 
« Venez boire à la coupe ! Venez manger le pain ! Soyez la joie de Dieu, accourez au festin !  
 

Par le pain et le vin reçus en communion, voici le sacrifice qui vous rend à la Vie.  
Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu, quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la Croix. 
 

Rayonne et resplendis, Église du Seigneur, car il est ta Lumière, Dieu L'a ressuscité ! 
Que sa parole éclaire chacun de nos chemins il nous rend à la Vie par son Eucharistie ! 

 
 
 
 
 

Aujourd’hui, où en serions-nous si des femmes, des hommes, des jeunes et 
aussi des enfants, ne s’étaient levés, quand la famille humaine était vouée au 
plus grave ? 
Ils ne se sont pas dit : « Laissons les choses aller ! » 
Ils ont préparé un chemin de confiance au-delà des affrontements entre 
personnes, peuples, familles spirituelles.  
Leur vie en témoigne : l’être humain n’a pas été créé pour la désespérance. 

Frère Roger de Taizé, « En tout la paix du cœur », Les Presses de Taizé, 2002 

 

 


